

Bloqueo EE.UU. retrasa desarrollo de candidatos vacunales cubanos anti Covid-19 (+Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 4 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez afirmó este viernes que el bloqueo de Estados Unidos retrasa el desarrollo de los candidatos vacunales cubanos contra la COVID-19.

En su cuenta en Twitter, el canciller señaló que esa injusta política limita las intervenciones sanitarias y dificulta el enfrentamiento a la contagiosa enfermedad.

Igualmente precisó que el asedio y persecución a los proveedores de nuestra industria biofarmacéutica es responsable de la gravedad de cientos de cubanos.



Foto: Archivo/RHC

Los datos preliminares generales de todos los procesos de vacunación hasta la fecha indican que más de un millón 346 mil personas se han vacunado con al menos una dosis de los candidatos vacunales desarrollados en Cuba.

Asimismo 770 mil 390 han recibido la segunda dosis y 148 mil 738 la tercera; mientras se han administrado en total dos millones 223 mil 826 dosis en el país. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259651-bloqueo-eeuu-retrasa-desarrollo-de-candidatos-vacunales-cubanos-anti-covid-19-foto>



Radio Habana Cuba